



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 77704

Texte de la question

M. Jacques Cresta attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur le comportement alimentaire des mineurs. Le message « 5 fruits et légumes par jour » est rentré dans le langage populaire, pour autant on constate, selon une étude menée par France AgriMer, que plus d'un tiers des enfants mangent moins d'un fruit ou d'un légume frais par jour. Or selon l'enquête ces habitudes, ou l'absence d'habitudes alimentaires, proviendraient de la cellule familiale. L'enseignement alimentaire familial est pourtant essentiel, dès le premier âge, dans la constitution des comportements nutritionnels des enfants, en particulier par l'initiation au plaisir et à la convivialité liées à la consommation de fruits et de légumes. Il souhaiterait connaître les politiques publiques mises en œuvre afin de sensibiliser les familles et de favoriser la consommation de produits frais dès le plus jeune âge.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Cresta](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (1^{re} circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 77704

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [7 avril 2015](#), page 2594

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)